



Landeshauptstadt München, Direktorium,
BA-Geschäftsstelle Mitte, Tal 13, 80331 München

An
Kreisverwaltungsreferat
Veranstaltungs- und Versammlungsbüro
z.Hd. Herrn Dullinger

KVR-II/251

vorab via Email an **Bernhard.Dullinger@muenchen.de**

**1. stellv. Vorsitzender
Wolfgang Püschel**

Privat:

Liebigstr. 14
80538 München
Telefon: 089/22802676
E-Mail: ba1.pueschel@muenchen.de

BA-Geschäftsstelle Mitte:

Tal 13, 80331 München
Telefon: 089/29165154
Telefax: 089/22802674
E-Mail: bag-mitte.dir@muenchen.de

München, den 28.11.2016

Standortfrage für die Veranstaltung "Kulturstrand" 2017 – Vater-Rhein- Brunnen / Corneliusbrücke

Stellungnahme des BA 1 Altstadt-Lehel
Unser Zeichen: 2016.11 A 4.7

Sehr geehrter Herr Dullinger,

der Bezirksausschuss 1 hat sich in seiner Sitzung am 22.11.2016 mit der o.g. Anhörung befasst und lehnt den Vorschlag im Jahr 2017 Strandveranstaltungen am Vater-Rhein-Brunnen und an der Corneliusbrücke zu genehmigen einstimmig ab.

Der BA 1 mahnt an unbedingt ein sauberes und rechtssicheres Vergabeverfahren zu den Strandveranstaltungen durchzuführen. Man kann doch auch eine 3. oder 4. Strandveranstaltung nicht genehmigen, nur um weitere Bewerber davon abzuhalten gegen das bisherige offensichtlich „rechtsunsichere“ Vergabeverfahren zu klagen.

Grundsätzlich kann der Bezirksausschuss 1 sich gut vorstellen, dass in München mehr als eine Strandveranstaltung auf öffentlichem Grund genehmigt wird. Es ist jedoch wichtig den ursprünglichen Gedanken hinter den Strandveranstaltungen wieder in den Vordergrund zu stellen, nämlich verschiedene Standorte im ganzen Stadtgebiet zu bespielen und diese damit zu beleben. Der Vater-Rhein-Brunnen hat sich als Standort bewährt, soll aus Sicht des BA 1, aufgrund der durchgehenden Nutzung in den vergangenen Jahren aber in 2017 nicht bespielt werden, um auch dem Landschafts- und Naturschutz sowie der Interessen der Anlieger Rechnung zu tragen. In angemessenen zeitlichen Abständen könnte der Vater-Rhein-Brunnen dann zukünftig wieder für Strandveranstaltungen zur Verfügung stehen.

Einen Abdruck dieses Schreibens erhalten Herr Oberbürgermeister Dieter Reiter, die Münchner Stadtratsfraktionen sowie der Kreisverwaltungsreferent Herr Dr. Thomas Böhle.

Mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Püschel
1. stellvertretender Vorsitzender des BA 1 Altstadt-Lehel